

---

## Vorstandswahl im Förderverein der Bürgerstiftung Kelkheim



*Kay Möller, Matthias Honerkamp, Dr. Hildegard Bonczkowitz (Vorsitz), Christa Hagmayer (Beisitzerin), Rainer Brestel (Beisitzer) und Michael Trawitzki (Schatzmeister) stellen den neuen Vorstand.*  
**Foto: Förderverein**

**Kelkheim** (kez) – In seiner diesjährigen Jahreshauptversammlung hat der Förderverein Bürgerstiftung Kelkheim seinen neuen Vorstand und zwei Beisitzer gewählt, nachdem die Gründungsversammlung 2008 stattfand. Von Beginn an sind Dr. Hildegard Bonczkowitz und Kay Möller im Vorstand. Der Vorstand wird zwei Jahre im Amt sein und lädt schon heute zur nächsten Veranstaltung in die Stadtbibliothek am Donnerstag, 23.

Mai, um 15 Uhr zu einer Mundart-Lesung ein. Mit dieser und weiteren Veranstaltungen möchte der Verein Kelkheimer Bürgerinnen und Bürger auf die Aktivitäten und Aufgaben der Bürgerstiftung aufmerksam machen und Interessierte gewinnen. In den Unterlagen findet sich: Der gemeinnützige Förderverein und die Bürgerstiftung aus Kelkheim haben sich zum Ziel gesetzt, im sozialen und kulturellen Raum unserer Stadt zu helfen, wo es nötig ist.